
この質疑要旨は１２月７日午後５時１０分に取りまとめたものです。 

                                                   

                            質 疑 要 旨                        谷内律夫議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 国の総合経済対策について 

   住民税非課税世帯に対して、年内に７万円の給付金が支給され

るよう、各市町を後押ししてほしいと思うがどうか。 

 

２ 小松空港について 

 (1) 今月１７日から運航再開が決定した上海便のアウトバウンド対

策についての所見を聞く。 

 (2) タイとのチャーター便や新規路線の就航に向けた取り組みが必

要と思うがどうか。 

 (3) 香港便について 

ア キャセイパシフィック航空では、まずは小型機によるチャー

ター便を検討し、２０２５年以降の定期便の再開を考えるとの

ことだが、本県ではどのような対応をしていくのか。 

  イ 新たな航空会社の乗り入れにも力を入れてほしいと思うがど

うか。 

  ウ 本県の魅力をアピールするためのフェスティバルの開催な

ど、香港からの誘客についての所見を聞く。 

 

３ のと里山空港について 

   マイ空港意識の醸成のためにも、児童生徒や若者にも利用して

もらう対策が必要と思うがどうか。 

 

４ 金沢港将来ビジョンについて 

 (1) 釜山港との関係を強化すべきと思うがどうか。 

 (2) 金沢港将来ビジョンに込められた、今後の金沢港のあり方につ

いての所見を聞く。 

 

５ 防災・減災対策について 

 (1) 広範囲にわたる土砂災害に備えるため、透過型堰堤や流木捕捉

工など、本県の流域流木対策について聞く。 

 (2) 県民の命を守るため、市町の防災部局のスキルアップが必要と

考えるが、県としてどのような支援を行っているのか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

６ 認知症について 

 (1) 認知症やその疑いのある行方不明者の本県での届出状況を聞

く。  

 (2) 認知症対策に万全を期してほしいと思うが、所見を聞く。 

(3) 補聴器の着用が認知症の進行防止に役立つと言われており、各

市町と連携して補聴器購入の助成をすべきと考えるがどうか。 

 

７ 高齢者の活躍について 

 (1) 働き続けることを希望する高齢者の就労の機会が一層増えるよ

う、県としても取り組む必要があると思うがどうか。 

 (2) 高齢期を見据えたリスキリングや研修など、高齢者が働きやす

い環境の整備を官民一体で推進すべきと考えるが、所見を聞く。 

 

８ 筋萎縮性側索硬化症について 

 (1) 患者を在宅で介護する家族の休息のための患者の一時入院の受

け入れをどの程度の病院で行っているのか。 

 (2) 今後、災害時の円滑な避難を進めるうえでも、難病患者の一時

入院体制の充実に努めるべきと考えるが、所見を聞く。 

(3) 在宅療養の推進に向け、第３号研修の実施内容や広報の見直し

に取り組むべきと考えるが、所見を聞く。 

 

９ ドクターカーについて 

 (1) 先日、能登の公益財団法人が県立中央病院にドクターカーを寄

附したとの報道があったが、所見を聞く。 

(2) 本県におけるドクターカーの普及や出動状況、今後の課題につ

いて聞く。 

 

10 旧県立図書館一帯の整備について 

   旧県立図書館一帯の整備に対する思いと今後のスケジュールを

聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

11 自動車の急速充電について 

   本県における普通充電器と急速充電器の割合はどのくらいか、

急速充電器の普及推進策と併せて聞く。 

 

12 自転車ヘルメットの着用について 

 (1) 本県における自転車ヘルメットの着用率を聞く。 

 (2) 自転車ヘルメットの着用促進に向けた取り組みや自転車による

事故の防止対策を聞く。 

(3) 自転車ヘルメットの購入助成により着用率を向上させるなど、

命を守る取り組みを推進すべきと考えるがどうか。 
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